

Männergesangverein Forstwald 1936

Mitglied im Deutschen Sängerbund

10 Jahre "Wiedergeburt" des MGV-FORSTWALD 1936

Im April 1989 wurde nach einem "Domröschenschlaf" von 15 Jahren der Männergesangverein FORSTWALD 1936 wieder zum Leben erweckt. Hans Leppkes und Armin Denz, ehemalige Sänger des MGV, haben nach monatelangen intensiven Nachforschungen und Kontaktaufnahmen ihre Idee, den Männerchor ins Leben zurückzurufen, wahrgemacht.

Am 27. April '89 trafen sich 16 sangesfreudige Männer in der Gaststätte "Waldhof" - das ehemalige Vereinslokal "Zitz" hatte keine Räumlichkeiten zur Verfügung - und beschlossen, das Chorleben wieder aufleben zu lassen. Notenschrank, Gesangnoten, Vereinsfahne und sämtliches Zubehör waren von Hans Leppkes 15 Jahre lang gehegt und gepflegt worden, so daß der Grundstock für einen Chor vorhanden war. Aber was ist ein Chor ohne Chorleiter? Die "Neuen-Sänger" hatten Glück. Klaus Geerkens, Musiklehrer und Kantor, wohnhaft in Forstwald, konnte als Chorleiter gewonnen werden. Er stellte sein Können den Sängem kostenlos zur Verfügung.

Das nötige Klavier stellte Familie Hans Zitz (Wirt vom Kastanienhof) nach einer Generalüberholung ebenfalls kostenlos zur Verfügung. So konnte die 1. Chorprobe am 11. Mai '89 stattfinden.

Aller Anfang war schwer, aber es gesellten sich immer mehr sangesfreudige Männer in die Reihen des MGV, so daß bereits im September die "Neu-Gründungsversammlung" abgehalten wurde und der Chor offiziell der Öffentlichkeit vorgestellt werden konnte. Auf dieser Versammlung wurde auch der Vorstand gewählt: 1. Vorsitzender Armin Denz, 1. Schriftführer Dieter Teßmann, 1. Kassierer Heinz H. Breidenbroich und als Archivar und Notenwart Hans Leppkes. Als Wahlspruch wurde das Motto: "Dem Guten, Wahren, Schönen, soll unser Lied ertönen" auserwählt.

Die höchste Aufgabe soll die Hege und Pflege des deutschen Liedgutes im Chorgesang sein. Gemütlich- und Geselligkeit sollten aber auf keinen Fall zu kurz kommen. So sind bereits 10 Jahre vergangen und der MGV FORSTWALD 1936 lebt immer noch. Dank der musikalischen Leitung von Herrn Dirigent Otmar Nachrodt (er ist seit 1990 für den Chor tätig) ist aus anfänglichen Schwierigkeiten ein wahrer Männerchor entstanden.

Viele örtliche Auftritte, Konzerte, Ständchen und Konzertreisen sind unter seiner Leitung veranstaltet worden, so daß der Chor auch außerhalb der Grenzen von Forstwald beliebt und bekannt wurde. Der Chor ist als Kulturträger aus Forstwald nicht mehr wegzudenken. Als Abschluß des Jahres 1998 wurde mit den befreundeten Chören der Forstwald-Music-Sisters und dem Liederkranz Willich am 13. Dezember ein "Vorweihnachtliches Konzert" in der ausverkauften Kirche Maria-Waldrast aufgeführt. Der Reinerlös von DM 540,00 wurde der Pfarrgemeinde Maria-Waldrast als Dankeschön für die gute Zusammenarbeit zur Verfügung gestellt.

Mittlerweile zählt der Chor 38 aktive Sänger, und wir freuen uns über jeden sangesfreudigen Mann, der mit uns singen möchte.

Wir proben jeden Donnerstag von 20.00 - 22.00 Uhr in unserem Vereinslokal Gaststätte "Waldhof". Kommen Sie einfach mal vorbei, es wird Ihnen bestimmt gefallen.

Die Termine für 1999 werden auf der Jahreshauptversammlung am 18. Februar festgelegt und werden frühzeitig im "Forstwalder Veranstaltungs-Kalender" bekanntgegeben.

Ein Termin steht jetzt schon fest: Vom 3.6.- 6.6 99 unternimmt der MG eine Konzertreise nach Südengland. Wie Sie lesen, bei uns ist immer etwas los.

Armin Denz, 1. Vorsitzender







Anruf genügt



0 21 51 79 10 50



Beratung und Verkauf Bereich Krefeld